
（１）令和４年度児童クラブ登録状況
番号 意   　見 回   　答

1

待機児童は「なし」という事で、民設民営の存在が大きいのかなと思いま
した。

公設施設だけでは、すべての児童を受け入れることは困難な状況です。
民間事業所に協力していただきながら、引き続き児童の受け入れ先の確
保に努めていきたいと考えております。

2

児童クラブ登録状況は、年々減少傾向にある中、運営委員会会議では、
館長さん達から施設の狭さや設備等の要望があります。
利用者（登録者）の減少による予算の削減が加速していかないようこれか
らの愛西市を担っていく子ども達のための予算が確保されていくことを願
います。
令和4年度も待機児童がいないことは、歓迎されることだと思います。

委員の皆様の意見を取り入れ、今後も予算に反映していきたいと考えて
おります。特に児童の安全に関わる設備の修繕については、注意してい
きます。

（２）新型コロナウイルス感染防止対策
番号 意   　見 回   　答

1

コロナ禍でも児童クラブ職員の方々は、仕事が増しながらも頑張ってくだ
さっておられ感謝しております。

今後も新型コロナウイルス感染症対策の徹底を図りながら、事業の継続
に取り組んでいきたいと考えております。

2

開所しつづけるための対策は大変なことだと思います。市の負担も大き
いとは思いますがひきつづきよろしくお願いします。

新型コロナウイルス感染症対策をするために、市は、国や県の補助金を
活用しながら、速やかに対応していきたいと考えております。

3

コロナ禍の中、原則開所を継続していただけることに感謝しています。
個々の児童館の取組み、先生方の日々の努力、尽力に頭がさがります。
特に第６波のオミクロン株による感染拡大の中、対策にしっかりと経費を
かけていただけることは、とても重要です。
今後もできうる限りの対策をして、子ども達先生方を感染から守っていけ
るようにしてください。

児童館等の臨時休館となれば、児童クラブの利用ができなくなるだけで
はなく、働く保護者の皆さんにも影響が及びます。
マスクの着用や、手指消毒、体調管理、居室の換気等、対策を徹底しな
がら、今後も児童館等の運営していきたいと考えております。



（３）その他
番号 意   　見 回   　答

1

補助金はこの位でいいのか。 補助金については、国や県などの補助額を最大限活用して進めておりま
す。また、補助金が足りないという意見は、いただいておりません。

2

学校との連携を大切に考えていただいており、必要なことを情報交換する
など、とてもよくやっていただき学校としては大変ありがたい。

児童館等の運営に関して、学校との連携は欠かせません。子どもたちに
安心して利用していただくため、引き続きお互い協力しながら、子育て支
援の推進に取り組んでいきます。

3

第６波での各児童館等の感染状況はどのように推移していますか。感染
が児童館の中で広がることはなかったのでしょうか。そのような状況に
なっていた時、対応はどのようにされたのでしょうか。次回の会議の折、
ご報告いただけるとと思います。

児童館等の一部で、感染者が発生しておりますが、館の中での感染者の
広がりは今のところ確認されておりません。感染者が判明した場合は、濃
厚接触者の特定を行い、保健所からの指導等を受けながら、適切に対応
しております。


